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周迅被曝怀孕
经纪人称无此事

与李大齐分手，与京城阔少王朔恋爱的周
迅再被爆料。9日，有圈中人向记者称：“周迅
不仅和王朔同居，并且已经怀孕了！”知情人透
露，怀孕的消息是周迅身边朋友传出的，并言
之凿凿称，1976年出生的周迅已经 33岁，非常
渴望当妈妈，以周迅一向我行我素的个性，她
绝不会顾及怀孕对星途的影响。

对于周迅怀孕的消息，其实圈中多数人已
有所耳闻。有影视公司工作人员向记者透露：

“这个事情在圈子里有很多人是知道的，只是
没有传出去，周迅平日为人很谦和、低调，很讲
哥们义气，所以我们都祝福她会好好的。”而周
迅身边的工作人员也向记者透露，周迅近期的
工作非常简单，旨在宣传环保事宜，并推掉了
一部电影，只接手一部短片，尽量减少工作
量。闻听消息已在小范围内传开，周迅经纪人
黄先生在接到记者电话时有些紧张，随后连连
回应：“没这事，不评论，不评论。” 李青

周迅与新男友周迅与新男友

印度歌舞下周开讲
昨日记者从河南艺术中心获悉，为了对河

南观众进行音乐剧常识的普及，河南艺术中心
将于9月15日下午3时邀请著名舞蹈理论研究
学者欧建平教授亲临河南艺术中心音乐厅进行

“《宝莱坞商人》——民族底蕴与世界魅力”公益
讲座。届时，欧建平教授将对音乐剧的概念及
印度歌舞的看点进行解析。 晚报记者 杨宜锦

教育部要把古诗词编成流行歌

古诗文混搭流行风古诗文混搭流行风
引热议

近两年，时尚界大秀“复古风”，而教育部日
前公开宣布征集为经典诗词谱写流行曲风，并不
排斥R&B，网友对此看法不一，而业内人士都表
示赞同。

教育部提倡“古辞新韵”
9月 8日，教育部宣布向社会征集“古辞

新韵”，即鼓励大家用流行的曲风诠释经典
诗词，向大学生和社会各界广泛征集原创性
曲谱。大赛推荐篇目审定委员会从中华经
典诗文中精选出300篇左右的诗文作为推荐
篇目。参赛人群以大学生为主要对象，兼顾
社会人士。大赛于9月7日开始征集作品，11
月初开始评审，元旦期间举办颁奖晚会和“古
辞新韵”演唱会。教育部语言文字应用管理
司司长王登峰表示：“我们也不排斥R&B、电
子这样的西洋音乐形式，只要能编得好、流行
得开，关键让大家能记住歌词中的诗文。”

网友推荐周杰伦作曲
支持派：诗要唱出来才好听
套用苏轼原词的流行歌曲《但愿人长

久》，由王菲凄美动人地演唱，专辑蝉联现代
音乐流行榜首数周，而李煜的《虞美人》、李清
照的《一剪梅（红藕香残玉簟秋）》也曾被谱上流
行音乐传唱一时。怪不得重庆网友力挺：“诗歌
诗歌，诗就是要唱出来才好听！”广东佛山一位
网友留言说：“有意思，总之能记住词就是硬道
理！”而对于给古诗词配流行音乐，又不排斥
R&B，网友首推周杰伦，认为他创作的中国风流
行音乐已成为中国目前流行音乐的符号。

反对派：破坏诗词的内在美与外延
给古诗词配流行音乐的做法，也有网友

表示反对。江苏苏州网友说：“古典诗词美轮
美奂，品之回味无穷。我认为教育部应该通
过其他手段来加强古典诗词的普及与推广，
而非用‘流行’来使之流行，容易破坏诗词的
内在美与外延。”还有网友说：“文化是多元
的，是在变迁的，我同意。但不变的是精髓。
古诗词本来就有自己的韵味，你不去发掘和
推广固有的东西，而采取这样的方式，都不知
道那些古人作何感想。”

文化圈支持古典配流行
文学界：古诗词演唱传播广
对于古诗词新唱，著名诗人秦巴子表示，

这种做法有利于古典文化传播与繁荣，“吟
诗”一词中，动词“吟”在古代就是唱的意思，

“古词本来就是乐曲的配词，但古乐已离我们
很遥远了，用现在的新音乐诠释古诗词，这样
的新尝试，并不存在糟蹋文化意味，很多诗词
被配上乐，比起印在纸上念一念，演唱的方式
传播度更广泛。”

音乐界：中国风音乐受好评
流行音乐界对古诗词新唱看法如何？金

牌大风宣传张意说：“用现代音乐形式解读古
典诗词，新生代年轻人更容易接受。胡彦斌
曾创作的《红颜》《诀别诗》等中国风音乐很受
好评。《月满西楼》《但愿人长久》等古词新唱
也经得起听众的考验。” 任奕洁

王菲演唱了《但愿人长王菲演唱了《但愿人长
久》，于是众多歌迷把苏轼久》，于是众多歌迷把苏轼
的这首词背得滚瓜烂熟。的这首词背得滚瓜烂熟。
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韩三平《建国大业》首映庆
典上放豪言——

“票房破2亿元，
才给大腕发工资”

□晚报记者 王冉 北京专电

号称本年度明星最多的献礼电影《建
国大业》昨日下午在北京举行盛大首映庆
典，总导演韩三平携唐国强、张国立、邬君
梅、陈坤等众明星到场助阵。《建国大业》
不仅明星阵容强大，连拷贝数量都破纪
录，1450个拷贝量已经破了中影的纪录。
韩三平更是放出豪言，一旦票房超2亿元，
才会给零片酬出演的 172 位明星大腕发

“工资”。
达到2亿元票房，按市价给明星片酬
昨日下午，导演韩三平，主演唐国

强、张国立、陈坤、许晴等十几位明星都
来到了会场。但是导演之一的黄建新并
没有到场，对于总导演黄建新的缺席，韩
三平解释对方正在做最后的字幕修整，以
便上映时观众能更好理解那段历史。虽
然集结了 172位明星，但《建国大业》在演
员上并没花什么钱，众星全是零片酬演
出。“这次电影使用了很多明星，因为明星
有被关注的作用，尤其能被年轻人关注，
我非常感谢刘德华、李连杰、成龙、章子怡
等，他们愿意给我们这部电影作一些奉
献。如果这个片子达到 2亿元的票房，我
就可以按市价给他们片酬。

张国立40场戏被“端”9场
早前《建国大业》曾陆续在各地试片，

大家对众明星的戏份删减都很感兴趣。
问及此事，韩三平表示，假若以初剪版3个
小时来对比，上映版删了 45分钟，但完全
不会影响故事的连贯性，他更强调：“删谁
不删谁，没法讨论，因为是技术层面的问
题。”对此，“蒋介石”扮演者张国立从发布
会现场一直说到了后台：“痛心啊，戏实在
是剪得太多了！我 40 场戏就被‘端’了 9
场，和陈坤的 3场对手戏也被删了。”虽然

“记恨”得很厉害，但张国立之后又说对导
演的做法充分理解。

张国立虽然被质疑不像原型，但演技
却备受赞扬。张国立说：“你们要相信，
演员有几种方法来接近这个角色，还有
一种是精神气质，我去感受他的时候，我
让我的内心接近他，我可以做得到，所以
韩三平很信任我。我没有用任何的技巧
和方法。”

版画巡展郑州开幕
昨日，“新中国六十年——黑龙江版画全

国巡回展览”在河南美术馆开幕，此次展览是
河南省美术馆与黑龙江美术馆首次进行的版
画学术交流展，展出作品是从黑龙江省美术馆
馆藏数千件作品中遴选出来的经典之作，涵盖
了黑龙江版画在各个历史时期的经典作品和
当代新作，展览为期 10天，面对社会公众免费
开放。 晚报记者 杨宜锦


